

# 瀬戸ヶ谷小学校 児童のみなさんへ

せんせいたちは、えがおいっぱい  
のみんなといっしょに、おべんき  
ょうをしたり、あそんだりするこ  
とをたのしみにしています。  
はやねはやおきをして、まいにち  
げんきでいてくださいね！！



1年

ともだち

花だんに、野さいをうえました。いっ  
しょにうえられなくてざんねんでし  
たが、みんなが来るまで大切にぞだて  
ます。学校に来たら、いっしょにおせ  
わをしましょうね。みんなと学校でべ  
んきょうするじゅんぴをしながら、  
会える日を  
たのしみにして  
います。



2年

たからのたね

先生の紙コップのたねから、小さなめ  
がえました。たねのからが、ぼうしの  
ようです。みんなの発見もカードに書  
いて教えてくださいね。(もしめが出  
なくても、学校でもじゅんぴしている  
ので、だいじょうぶです！)



いっしょに活動でき  
る日が今から楽しみ  
です。

3年

Jump!!

家庭訪問では、皆さんの元気な様子に  
先生達も元気をもらいました。ありが  
とう。皆さんは、学校が再開したらど  
んなことをしたいですか？先生達は、  
12月に延期することができた「野島  
宿泊体験学習」を特に楽しみにしてい  
ます。今はがまん。規則  
正しい生活を心がけて  
登校の準備をしましょう。



4年

いいね



家庭訪問をしていく中で「早くみん  
なと授業をしたいな」という気持ち  
がさらに高まりました。先生たちは  
再開後の授業の計画をたてたり教材  
を作成したりしています。  
今できることに一生懸命取り組んで  
いきましょう！！

メタカも元気に  
過ごしています！！



5年

Enjoy

先日の家庭訪問で、みんなと活動でき  
る日がより待ち遠しくなりました。い  
ろんな活動のイメージを膨らませな  
がら、わくわくした気持ちで準備して  
います。この前は図工の作品を先生た  
ちで作ってみました！

(↓担任の先生の作品)



学校が始まったら、委  
員会決めをしましよ  
うね！

6年

笑〜

ベランダのミニにんじんは、ミルク  
にやっています。ミルクは、葉  
っぱのところまで、いつもおいし  
そうに食べてくれます。最後のに  
んじんがもうすぐなくなります。  
新しく夏野菜を  
育てる準備をし  
ておきます。  
いっしょに世話しましょうね。



5・6組

どうなっ

